

La bataille de Verranna.

*L'un des contes que les Bergers distillent aux enfants herriens à la veillée, autour du traditionnel feu de camp, se conclut par cet avertissement: « enfants, ne jouez pas avec les amulettes ! »
(Je suppose qu'il faut traduire enfants par: humains ??)*

Le Pouvoir Caché

Il lui avait fallu des décennies pour en arriver à cet instant. Depuis ce jour ou, encore tout jeune, il avait appris le secret que cachait Herrion. Tout ce temps à bâtir un empire, à renouer avec la famille paternelle, à s'attirer les bonnes grâces du Vice-roi de l'époque. Il avait été à deux doigts d'épouser sa fille et de lui succéder. Et il était passé tout près de la catastrophe. Encore des décennies pour raffermir sa position, et il avait failli tout perdre lors de la guerre des clones. Failli seulement, car, entre temps, il avait trouvé l'Oracle. Des années encore à servir un Tyran, adepte du Côté Obscur, qui lui en avait beaucoup appris à son insu. À la dure, mais il avait survécu.

Concernant la famille et les herriens, Il avait décidé de changer de méthode : tant d'incapables, tant de dégénérés !

Ç'avait été un devoir sacré de faire le ménage, de tailler dans l'arbre généalogique, d'imposer une sorte de sélection naturelle. Il était assez satisfait du résultat, même si le jeune Venom s'était montré au final un peu trop doué et combatif. Dommage... Vraiment ! Mais ce n'était que partie remise : il avait ordonné de prélever des cellules pour un clonage. Un bébé, un nouveau Venom débarrassé de l'esprit rebelle de l'original, pourrait être éduqué convenablement.

Pour le Cœur, il avait attendu patiemment le Point de Convergence. Il avait eu tout le temps nécessaire pour sélectionner le monde adéquat, ce monde qu'il avait rebaptisé Verranna après avoir réduit ses habitants en esclavage ; il ne l'avait pas annexé pour ses immenses ressources, comme il l'avait laissé croire, mais surtout parce que sa situation, sa nature même en faisaient le réceptacle idéal pour le Pouvoir Caché.

Il avait fallu des années de plus pour aménager correctement cette salle.

Enfin, le moment était venu ! Tout était prêt !

Il fit un tour d'horizon. L'autel au centre était une colonne blanche et noire qui s'enfonçait sur des kilomètres jusqu'au noyau en fusion de la planète

À sa gauche, disposés le long du demi-cercle gravé à même le sol, trois sorciers Doloriens en robes noires, le visage dans l'ombre d'un large capuchon. Les adeptes du côté obscur tissaient leurs sortilèges. Pas des gens fiables, mais leur coopération était indispensable. Heureusement, ils n'arrivaient pas à la cheville du sorcier noir Magnus avec qui il avait jadis passé un fructueux accord. D'autant plus fructueux que Venom s'était montré à la hauteur en l'éliminant : Magnus était puissant, trop puissant et il avait fini par entendre parler du Cœur. Ces trois-là étaient plus faciles à manipuler.

De l'autre côté, parfaitement symétriques aux sorciers, trois jeunes gens vêtus de blanc invoquaient le côté lumineux de la Force. Des clones de maîtres Jedi d'avant l'empire, mais ils l'ignoraient. Ceux-là étaient fiables et totalement dévoués, car ils étaient passés par la Matrice même s'ils n'étaient pas reliés au Collectif : la Force était un obstacle au lien cybernétique. Mais le Cœur allait résoudre ce petit souci et bien d'autres. Bientôt, la Force elle-même s'unirait au Collectif !

À ses côtés, l'Oracle, dans ses voiles translucides, rappela :

- Jusqu'à la résolution de ce Nexus, je suis totalement aveugle. Le futur et vos ennemis me sont cachés.

- j'ai d'autres moyens de savoir où sont mes ennemis. C'est ainsi que j'ai capturé le Prince d'Herrion et ses petits camarades, rappelez-vous ! Pensez plutôt à ce que le Cœur peut vous offrir !

- Je pourrais m'en passer ! Tout comme de cette maudite vision. Et vous, méfiez-vous plutôt de vos « amis » ! Verryn avait longtemps lutté et exercé des pressions pour obtenir "son" Oracle. D'aucuns auraient parlé de chantage ou de contrainte. L'Oracle n'avait rien de docile, mais il lui devait bien des succès.

- Les Doloriens ont leurs propres objectifs, j'en suis conscient ! J'ai fini par découvrir qu'ils sont liés au Cœur. Mais je n'ai pas le choix : ils sont indispensables à l'Éveil. Et c'est pour cela que j'ai tant besoin des enfants de Venom !

Tout est prêt, commençons.

Les mines , l'espace: les rouges sont partout !'

- Par ici, la sortie !

Le droïde-garde les menait vers la lumière. Une lumière toute relative, il faisait nuit. Mais les étoiles brillaient intensément... Certaines se déplaçaient et Sasha reconnut des traits rouges et verts caractéristiques

- Mais il y a une bataille là-haut ?

D'autres esclaves débouchaient des galeries, un droïde-garde à leur tête ! Celui-ci tourna sa tête vers lui !

- eh, Sash, tu fais quoi avec ta pioche ? Rentre dans SyDney, et vite !

- SyDney, mais... Il regarda *son* garde plus attentivement :

- Eh, attends, toi ! Tu ne ressembles pas aux autres gardes !

- normal : eux sont de vrais gardes quoique un peu bricolés, mais moi je suis déguisé !

Et le déguisement se déglingua, laissant voir l'enveloppe familière.

- mais si ce sont de vrais gardes, alors, pourquoi il m'a appelé...

- LES ROUGES, RASSEMBLEZ VOS ÉQUIPES AUX POINTS PRÉVUS ! LES NAVETTES ARRIVENT !

- Parce que Milo te connaît, tiens !

Des TIE peints en rouge les survolèrent, lâchant des missiles sur un objectif très proche.

- Attends, c'était bien l'escadron rouge, là... Alors que fait Milo...

- Eh, Salut, Sash' ! Ça t'amuse de te balader à poil ?

Une autre voix familière : Thera ! Encore un Garde ?

- Allez, embarque, je vais t'expliquer...

Avec la liaison neurale, ce fut plus rapide, mais pas plus clair !

- Alors une partie des rouges s'est infiltrée en se plaquant à l'intérieur des droïdes gardes, qui eux même ont été substitués aux originaux détournés par un commando impérial... Ces droïdes construits par Tendandro Arms sont en fait... Hou, ça me donne mal au crâne, cette affaire ! Que viennent faire les impls dans cette histoire ?

- Mal au crâne ? Et là, ça va mieux ?

Après avoir augmenté le taux d'oxygène, SyDney lança un check-up complet de son partenaire.

- Ouais, j'crois que j'ai l'esprit plus clair. Donc Markus et Jag sont alliés ?

Sydney garda pour lui son imitation d'un soupir de soulagement, car les analyses n'étaient pas bonnes, pas bonnes du tout !

- Je vois que ton séjour à la mine n'a pas trop entamé des capacités de déductions, fit-il rassurant.

Il avait dû monter le taux d'O2 à 80 % pour obtenir ce résultat.

- Mais qui pilote les chasseurs, alors ?

- Ben, les Rouges... Enfin, les SyDs... Tu sais bien que plus personne n'arrive à faire la différence ! Une fois, Jacsyn, qui avait fait la fête la veille, a roupillé pendant toute une bataille. C'est Synne qui a piloté et dirigé son escadron. Personne, sauf nous, les SyDs, ne l'a su ! Ah, voici les navettes ! On se tire d'ici !

- pas question, on doit arrêter Verryn, il va réveiller le Cœur !

- tu n'es pas en état de te battre ... Laisse faire les Jedi !

- Ah, parce qu'ils sont de la partie ? Bah, plus il y a de fous... Rejoignons la fête ! J'suis crevé, oui ! Eh ben, dans ce cas, je roupillerai et tu te battras à ma place. Personne ne saura, sauf les SyDs, bien sur ! Mais on y va ! Le palais, c'est le grand édifice à dix kilomètres, là. Si t'es pas d'accord, t'as qu'à me larguer ici : dix bornes à pied, c'est faisable !

- Pourquoi tu veux y aller à pied alors qu'il y a des moto-speeders dans ce hangar ?

- Fallait le dire plus tôt !

- eh, tu ne m'as laissé le temps !

Les Navettes arrivaient et chacune pouvait sans peine emporter 300 esclaves... Sasha en compta une vingtaine : juste assez pour cette mine ; et les autres ?

- il y en a d'autres, beaucoup d'autres ! Et des transports lourds, des Evakmar, des Acclamators... pas ton problème, tu as dit ! On y va ?

Sasha/SyD choisirent une moto-speeder, la seule équipée de blasters.

- Comment vous avez fait pour passer à travers la flotte, il y avait bien cinq destroyers en orbite ?
- La flotte ? On l'a envoyée faire la chasse au Dahu !
- le Dahu ? Comme dans la légende herrienne ? c'est quoi cette histoire ? Ils n'ont pas réactivé cet animadroïde, quand même ?

Treize ans plus tôt, comme de nombreux enfants d'Herrion à leur âge, Sasha, une partie des rouges et des Reapers étaient partis dans la montagne pour apercevoir le légendaire Dahu. L'animal dont les pattes étaient plus courtes d'un côté (gauche ou droite) que de l'autre n'était qu'un conte pour enfants, destiné à l'origine à éprouver leur crédulité, jusqu'à ce qu'ils se sentent assez grands pour éprouver le besoin d'aller vérifier par eux même. Une sorte de rite d'initiation, encore un exemple de l'éducation à la herrienne. Mais l'équipe avait fait sensation en ramenant un Dahu vivant... Il avait fallu une semaine aux "experts" pour se rendre compte que l'animal n'était qu'une machine. Encore une farce des Rouges, avec la complicité du général Calrissian et de sa société de construction de droïdes Tendrando Arms.

- Et oui, encore une farce des rouges et de leurs amis Naurutans, Je t'expliquerai plus tard ! Tu m'as dit de foncer, on fonce !

À la conquête du palais Verryn !

Dans le palais

Les deux guerriers sans chaussures (et sans grand-chose d'autre, d'ailleurs) s'étaient planqués : accroupis derrière une colonne, ils observaient des gens courant dans tous les sens.

- C'est quoi, ce barouf ?
- Il en sort de tous les côtés ! Tu crois qu'ils ont découvert notre évasion ?
- Si c'était le cas, ils ne sortiraient pas les armures et les casques !

Le sol et le plafond vibrèrent et de petits fragments de décoration se détachèrent.

- Et ça ?

Nouvelle vibration, plus forte... Une fissure apparut au plafond

- ça, c'est un bombardement ! Ils en sont où, tes Jedi ?

Jaden se concentra un moment...

- Très occupés... Personne ne répond, mais je sens qu'ils se battent !
- Bon, ici, ils sont tous partis ! Alors, par où on va ?
- J'sais pas, moi, y a pas d'écriteau ! Si on essayait ce couloir, en face ?
- Essayons, essayons...

Près du palais..

- Il n'y a que les mégalomanes pour construire un palais dans un endroit aussi accidenté !
- Tiens, t'es réveillé ?
- Juste une petite transe à la Jedi : je suis remonté à bloc, là !
- Tant mieux, parce que ça fait dix minutes que j'essaie de trouver une entrée discrète.
- Et la fissure là à droite, près du gros rocher en forme de Bantha ?
- C'est un Bantha, ça ? Quelle imagination ! Mes senseurs ne détectent rien...
- C'est là ! C'est notre entrée !
- On peut toujours aller voir... Un Bantha ? C'est juste un gros caillou...

Il n'y avait que trois cents mètres à franchir, en terrain accidenté. SyDney déploya son Jet pack..

- On prend pas la moto ? Demanda stupidement Sasha
- Et on la gare Où ? Elle peut encore être utile. T'es vraiment sûr d'être en forme ?
- Ouais, ça ira !

SyDney savait que son partenaire mentait...

Dans le palais

- Bon, c'était une fausse piste !
- Au moins, on a trouvé des fringues !
- Ah, parce que t'appelles ça des fringues ? Ces chiffons presque transparents ? Ces dames étaient très gentilles, mais elles pourraient s'habiller un peu plus décentement... qu'est-ce qu'elles faisaient toutes là , en tenue légère? Y en avait bien... Une douzaine...Et t'as vu comme elles étaient maquillées ?
- Ouais, et celle aux cheveux noirs et aux gros... nichons était encore plus dévêtue. T'as rougi quand elle t'a fait une bise !
- Nichons, hein ? T'en as un vocabulaire.
- Eh ! Moi, je n'ai pas été élevé sur Herrion ! Du vocabulaire, j'en ai ! Tu veux que je t'en sorte d'autres, comme ça ?
- Peuh, laisse tomber ! Et maintenant ?
- À gauche ! Prenez à Gauche !
- “Voix” aiguë, vrombissement... Jas ne le voyait pas, mais il pouvait compter les battements de ses ailes. Son ouïe et sa vue n'étant pas d'accord, l'odorat trancha :
- X'ree !!! T'es là ? Genial ! Ils t'ont pas grillé ! Super !
- Vite, Vite , Vite, cérémonie commencée... à gauche, puis à droite, et tout droit ! Vais chercher Sasha !
- il a bien dit Sasha ?

Entrée dérobée

- Ah, tu vois, j'avais raison !
- oui, vu sous cet angle, on pourrait penser à un bantha...
- Je parlais de l'entrée...On y va ?
- Moi, je dirais plutôt que ça ressemble à... Un Antel ?
- SyDney faisait de l'obstruction. Le problème, quand on est à l'intérieur d'une armure automotrice, c'est qu'on ne va nulle part si elle ne démarre pas. Ou décide de ne pas le faire.
- mais qu'est qui te prend ? T'as un court circuit ?
- Ce serait pas toi qui en fait un ? Pouls à 130. Tension trop élevée, taux d'hématocrite en dessous de la normale, oxygénation du cerveau... juste à la limite. Et encore, parce que j'ai monté l'alimentation en O2 au maximum, là , il est presque pur ! C'est dangereux, à la longue !... Carences multiples, un début d'infection...
- C'est vrai que je ne suis pas au top. Mais si Verryn éveille le cœur, ce sera le cadet de mes soucis !
- Les Jedi et les stormtroopers peuvent se débrouiller sans toi...
- Et Jas et Jaden, ils peuvent ? En ce moment, ils se précipitent droit vers Verryn et ses sorciers Doloriens.
- Comment tu sais ça, toi ?
- Lui ai dit, fit une petite voix aiguë ! Venez ! Vite ! Vite ! Vite !

Encore une belle Cérémonie... gâchée !²

Le Colonel de garde faisait son rapport.

- La planète est attaquée, monseigneur. On nous signale de nombreux vaisseaux au sol...
- Ce n'est pas une vraie attaque : les Yuans sont en train d'essayer de s'évader... Je l'avais envisagé. Nos forces sont suffisantes pour les repousser et nos destroyers ne sont pas loin, ils vont régler cet inconvénient mineur. Ils ont juste feint de s'éloigner.

- C'est que...

- Quoi donc, Colonel ? Je suis occupé, là !

- Ils ne répondent plus : leur dernier message signalait l'approche d'un gigantesque vaisseau...

- Alors, défendez le palais coûte que coûte et laissez le reste

- A vos ordres, monseigneur. C'est qu'il est attaqué par des Jedi, monseigneur !

- Des Jedi ? Empêchez les d'approcher !

- ils sont déjà là, clama une voix claire !

Verryn se retourna : Une fille ? Non, un garçon vêtu comme une courtisane tenait effectivement un sabre laser dans ses mains. Il sourit :

- Le sabre ne fait pas le Jedi... Jaden, n'est-ce pas ?

- c'est bien lui ! Et il n'est pas seul !

L'autre fillette, non, garçon lui fonçait dessus, un couteau dans chaque main. Jas !!! Quelle vitesse !

Fort heureusement, ses gardes du corps veillaient... L'un d'eux s'interposa et encaissa la lame sans desserrer les dents et saisit le poignet de Jas.

- Paralyseurs ! Je les veux vivants !

Jaden repoussa plusieurs tirs avec son sabre

- Jas ! Remue-toi !

Mais Jas semblait figé sur place: effaré, il ne pouvait détacher son regard de l'homme qu'il venait de tuer. Un des gardes du corps voulut frapper, mais Verryn l'arrêta :

- Jas est un méchant garçon, Azzie, un assassin... Tu n'es pas comme ça, toi, n'est-ce pas ? Tu es un bon garçon.

Dans les yeux de Jas/Azzie, le doute... L'horreur !

Sasha/SyDney débarquèrent par l'entrée de service. Pas un seul garde, ils étaient occupés de l'autre côté. Sasha fit un tour d'horizon, vit une lame bleue vrombir et tracer des courbes complexes : Jaden ! Jas accaparait l'attention de Verryn. Il choisit ses cibles.

- On va se faire ces sorciers, tant qu'ils sont occupés !

Ils étaient tout près, un coup de Blaster aurait attiré l'attention. Anticipant sa décision, SyDney avait déjà sorti ses lames. Ils furent sur le premier en un instant. Arrivant par-derrière, Sasha tira la tête en arrière et trancha la gorge offerte. Pas très loyal, mais à la guerre comme à la guerre !

- Et d'un !

Le duo passa au second sorcier. Mais celui-ci, alerté, se détourna du cérémonial pour se défendre.

Une main tenta d'agripper la lame, Sasha passa outre, tranchant des doigts ! Mais le sorcier esquiva son coup suivant on ne sait comment et sa main droite, elle, agrippait fermement l'avant-bras gauche du Droïde. Il avait une force incroyable et poussait le bras cybernétique

- et merde, ce sera pas si facile !

- le premier bouge encore, prévint SyDney ; normalement, Sasha aurait dû le voir à travers la liaison neurale.

Sasha était trop épuisé pour se battre correctement, jugea le droïde

- quoi ? Ah, oui, merde ! Ils sont coriaces !

[Coupez leur la tête, coupez leur la tête!]

La voix était totalement inconnue, mais le duo trouva le conseil judicieux. Un revers de la droite pour tailler dans la chair, libérer le bras gauche, profiter de l'élan de l'adversaire... Sasha croisa ses lames autour du cou. Et la tête vola !

- Ah, quand même !

Imperturbable, le troisième sorcier poursuivait son rituel. Le premier, gorge béante, attaquait... Les trois "Jedi" ne s'étaient pas interrompus non plus ! Jas semblait comme paralysé, mais au moins, il attirait l'attention de Verryn.

2 Il y a 13 ans, Sasha avait déjà gâché la belle cérémonie de Rehab. Une salle manie, chez lui ! (Voir : « Sasha et l'escadron Rouge »)

Jaden commençait à fatiguer. Il ne s'en sortait pas trop mal, mieux qu'à l'entraînement : Il avait toujours été bon pour renvoyer les tirs : deux des gardes qu'il affrontait avaient succombé à leurs propres décharges paralysantes. Mais il en arrivait d'autres, il serait bientôt cerné. Et Jas, toujours sans réaction !

- Jas ! Secoue-toi !

- Jaden ! Il faut perturber le rituel, occupe-toi des trois en blanc !

Cet ordre hurlé par SyDney l'arracha à ses préoccupations. Y aller, d'accord, mais comment ? Un saut ? Mais les gardes le cueilleraient au vol !

- Va ! X'ree s'occupe gardes !

Jaden devinait comment ! Tout plutôt que de rester là ! Il trouva en lui la Force nécessaire, et s'envola loin au-dessus des gardes, loin du nuage pestilentiel !

- Il y a une brume qui s'échappe du cou du décapité, prévint SyDney.

- j'ai vu ! Magnus avait déjà fait le coup à Venom ! Elle va vers où ?

- Vers le troisième !

Sasha avait presque oublié ce truc que Venom lui avait pourtant expliqué : un Sorcier Dolorien mort n'est pas vraiment mort ! Il était vraiment trop crevé pour réfléchir !

Le sorcier à la gorge tranchée n'avait que ses mains pour se défendre, mais elles semblaient faites de duracier, et il semblait totalement insensible aux coups.

- Quelle saloperie ! Sors l'artillerie pendant que je l'occupe...

Jaden atterrit juste devant l'un des ritualistes : il agita sa lame bleue devant son nez, pour attirer son attention. Rien à faire, le jeune humain à peau noire poursuivait imperturbablement son travail !

Jaden leva le sabre, prêt à frapper.

- Non, je ne peux !

Il ne sentait qu'amour et dévotion dans ces trois-là. Un amour mal placé, mais...

- Essayons autre chose !

Il coupa son sabre et le rangea. Puis il s'assit en tailleur.

- Jadeennn ! à quoi tu joues ?

- Je sais ce que je fais !

Il ne cria pas, mais Sasha l'entendit.

- Mais qu'est-ce qu'il... Ah, quand même !

Un mini missile venait d'emporter la tête de son adversaire, mais la Brume sortant du cou filait déjà vers le troisième sorcier.

- Charge ionique... tenta Sasha.

La charge ne fit aucun effet. Le sorcier consentit enfin à tourner la tête dans sa direction

- J'ai fait ma part ! Que ces "blancs" fassent la leur ! Quelle ironie : des Jedi vont assurer le triomphe de la Fille des Ténèbres Verryn sera déçu du résultat, je le crains ! Ha ! Ha ! Ha ! Gnniahahaha !³

Mais assez ri : Je suis tout à toi, jeune prince !

Et il le montra en lançant des éclairs.

Jaden savait qu'il ne pourrait les toucher qu'à travers Verryn : ils lui étaient totalement dévoués . Étaient-ils passés par la Matrice, eux aussi? Et il avait clairement entendu le sorcier, malgré le bruit. En fait, Sasha avait entendu et le lui avait transmis.

- Vous vous trompez : éveiller le Cœur ne fera que précipiter la chute de votre maître et...

- Tais-toi, enfant ! Laisse nous accomplir notre devoir ! La lumière viendra du Cœur !

- votre devoir ? Verryn a été dupé par les Doloriens ! Pourquoi croyez-vous que leurs sorciers noirs coopèrent ? Au cœur de cet objet, il y a le mal absolu !

- Mensonge ! Nous sentons sa lumière !

- Vous êtes des Jedi, je le sens, je le sais ! Écoutez donc ce que vous dit la Force ! Écoutez-la !!

- Écoutez-le, écoutez-la !

3 Rire sardonique ! Les sith n'ont pas le monopole, que je sache.

La voix était ferme, pleine de sagesse. Elle provenait du Cœur !

[Oui, écoutez-le, votre action les affaiblit]

Cette fois, la voix était différente, transmise directement dans leur esprit. Vaguement familière, celle d'un Berger. Ve'ssshhh ?

Une autre voix :

[Laisse-nous leur montrer à travers toi. Ils doivent savoir]

Cette fois, c'était maître X'reee qui ne s'adressait qu'à lui ! il se sentit gentiment mais fermement repoussé dans un coin de son esprit ; il céda de bonne grâce, assistant en spectateur à l'échange qui suivit. Il ne comprit pas tout. Des Jedi, non des Jeedais, des Bergers, et "ceux qui brillent" luttèrent contre une forme obscure. Une brume semblait suinter... de nulle part, envoyant ses tentacules dans le monde des vivants.

Une brume s'alimentant au côté Obscur. Jaden perdit le fil, saturé d'images, subjugué par ces esprits anciens et puissants qui avaient pris possession de son corps.

Une seule et dernière image : les Jeedais avaient disparu et une silhouette lumineuse tendait un objet à un des Bergers. Le Cœur. Dans un coin, comme une trace, un résidu de brume se cachait de tous, ou presque.

Les trois Jedi en avaient vu plus que lui :

- Ils se sont sacrifiés, comprit le jeune homme à la peau sombre. Sacrifiés pour emprisonner cette entité !

- Elle s'est réveillée. Nous les avons trop affaiblis, fit le Kiffar

- Ils ont besoin de nous ! Allons les aider, proposa le nautolan.

Celui qui venait de parler... disparut tout simplement, et ses vêtements glissèrent au sol. L'humain en fit autant, puis le Kiffar.

Jaden comprit qu'ils avaient rejoint les autres Gardiens du Cœur pour combler les brèches qu'ils avaient ouvertes sans le savoir.

- Est-ce que ce sera suffisant ? Il faudrait peut-être que moi aussi je...

[C'est inutile, jeune Jedi] Deux silhouettes à peine visibles l'entouraient. Deux fantômes de force. Deux Bergers. C'est V'essshhh qui avait parlé. Maître X'reee poursuivit :

[Tu feras un meilleur ouvrage du dehors ! Vis et sois un grand Jedi]

[Vous... Vous y étiez, maître?]

[Ceci est arrivé bien avant mon temps. Bien avant la République. Bien avant que les Bergers ne migrent sur Herrion.]

- Et Jas ? Qu'est-ce qui lui arrive ? Il se laisse baratiner par ce type !

Il avait parlé à haute voix. V'essshhh répondit, mais son attention était ailleurs.

[Jas va très bien, il lui faut juste un peu de temps : Il est en train de se retrouver.]

Il suivait le duel qui se déroulait de l'autre côté de l'autel

[Ah, Sasha ! Pourquoi faut-il donc que tu fasses toujours le malin ?]]

Le Berger s'avança tranquillement au milieu des combats : les Jedi étaient enfin arrivés !⁴

[à quoi joues-tu, Sasha ?]

[euh, c'est pas l'instant, j'me bats contre un sorcier, là !] Sasha était un peu irrité d'être dérangé en plein travail.

[Je le vois bien ! Mais c'est la méthode qui ne va pas... As-tu oublié tout ce que je t'ai enseigné?]

[il est un peu confus, pour le moment : grosse anémie et son cerveau est mal irrigué.] informa SyDney.

| C'est pour cela, alors ? Cesse donc de te battre, tu consommes de l'oxygène pour rien, et utilise ton cerveau]

| t'as entendu, Sash' ? Moi, je me bats et toi tu réfléchis]

[Réfléchir, réfléchir, oui, mais à quoi?]

[Pourquoi pas à ce que le Cœur et l'holocron t'ont montré?]

Suggéra patiemment V'essshhh. Ce garçon pouvait être têtu parfois !

[[Quoi ? La brume, les Jeedais, Les Berger, les gars qui n'ont jamais besoin d'éclairage pour lire ? Ah, la Brume !]

[La Brume, la Brume ... Mais bien sur!]

4 Il leur fallait pourtant deux semaines pour arriver, d'après Verryn ! Alors comment ? Vous l'avez compris, tout est expliqué dans...

Il savait quoi dire, à condition de toucher le bon public :

[eh, toi ! Non, pas le sorcier ! Sa copine, la Brume ! T'es là?]

Elle était bien là ! Puissante, malveillante, avide, constamment effrayée. Elle accomplissait sa tâche multi millénaire en affaiblissant de l'extérieur l'enveloppe lumineuse du Cœur. Mais ce qu'elle convoitait était... Dedans ! Serait-elle aussi efficace de l'intérieur ? Sasha était prêt à parier que non : les prisons sont faites pour empêcher les êtres de sortir, pas d'y entrer !

[ELLE va repartir sans toi, tu sais ? Les Gardiens referment le passage ! Regarde, ELLE s'est réveillée, elle t'appelle,]

Il sentit son hésitation, Sa... Faim ?

- Ils vont finir par l'emprisonner à nouveau, et tu seras encore seule ! Pour l'éternité ! Seule !

Il ne savait plus qui il était... Azzie ? Jas ? Azzie ? Jas le Meurtrier ? Azzie n'était pas un meurtrier, lui.

Azzie n'avait pas le sang de ce garde sur les mains ! Azzie était gentil, lui ! En proie au doute et au dégoût, il ne vit pas son environnement devenir flou, changer...

- Tiens, mais où je suis ?

Il connaissait cet endroit : la Forêt, mais pas celle de ses rêves : il faisait grand jour, c'était la fin de l'après midi, et il entendait au loin le grondement de la Chute du Rocher. Un vol de Fyrren passa, ils jouaient et se poursuivaient en jacassant. Des oiseaux nectar de toutes les couleurs voletaient d'arbre en arbre. Il reconnut l'étroite sente qui serpentait sous le feuillage. Il l'avait empruntée si souvent !

- Avec mon raccourci, je serai rentré à la maison juste à temps pour goûter !

Jas enfourcha son Bike.

- Ah, zut, j'oubliais ! J'ai un truc à finir avant ! Tant pis pour le goûter !

La Forêt devint floue, ses contours changeants dessinèrent la grande salle du Rituel. Il avait enfin une réponse à donner à l'homme qui lui parlait . Ils étaient seuls, ou presque : 045 et un collègue étaient arrivés entre-temps et occupaient les gardes du corps... Pardon, le ... Non, plus aucun : c'est qu'il était dangereux, ce droïde quand on s'en prenait à son Jas !

- Mes parents m'ont appelé Jas en souvenir d'un pilote téméraire. Vous m'avez appelé Azzie, je ne sais pourquoi, mais JE sais qui je suis...

- Et qui es tu ? Tu es Mon petit Azzie !

- JE SUIS LE HÉRAUT !

Des lueurs commençaient à filtrer du corps du garçon. Bientôt, il ne fut plus que lumière.

Le Héraut était bien tenté d'offrir son toucher mortel à ce sale type qui avait essayé de tuer ses parents.

Essayé, seulement ! Mais le Héraut avait déjà tué quelqu'un tout à l'heure, et cela n'avait rien de plaisant.

Tout le contraire ! Il croisa les mains dans le dos, histoire d'éviter de faire une bêtise, et leva la tête vers le vieil homme.

- Laissez-moi vous montrer... laissez-moi vous montrer l'horreur que vous vouliez éveiller.

Il avait tout "vu", évidemment, et il en fit profiter ce vieil aigri. Quand il en eut terminé, les cheveux poivre-et-sel de l'homme étaient devenus tous blancs et il avait l'air d'un vieillard !

Il a compris, constata le Héraut, qui en profita pour faire passer un message personnel :

- Ah, oui, je préfère Jas, Jas H ! Ou Jas Hobax Markus Alcor Marek Quymaen Sasha Stian Vega-Herrion, mais c'est un peu long : alors, Jas, c'est très bien !

Son message transmis, il chercha Jaden et Sasha du regard. Jas remarqua alors que ça bastonnait dans toute la pièce : des droïdes CYV, des Jedi, des commandos, des stormtroopers⁵, contre des nués de gardes, droïdes de combat et autres machines bizarres. Les renforts étaient arrivés. Ceux des deux camps.

Jaden était debout devant un tas de vêtements. il se pencha pour en ramasser un.

Décidément, t'es obsédé par les fringues, toi...

Ce n'était pas son cas : il avait bien transformé son bracelet et sa précieuse ceinture en lumière, mais il avait oublié ces chiffons transparents que les gentilles dames en petite tenue lui avaient offerts. Grillés, les chiffons !

Bof, pas grave ! Après tout, mon père, il se vante bien de dormir à poil ! Tant pis, je n'ai qu'à garder la lumière allumée.

5 Les impériaux alliés aux Jedi, c'est dans Wanted : Red1&Venom ! Et oui, encore !

- Et Sasha, qu'est-ce qu'il fait ? Non, mais comme si c'était le moment pour faire un bout de causerie, et avec un ennemi, en plus !

Une discussion qui stoppa net :

- ça, alors ? Le sorcier fume ! Il brûle, ou quoi ?

La "fumée" qui s'échappait s'enroulait en volutes autour du Cœur. Jas la vit prendre de la vitesse, tourner de plus en plus vite et disparaître, comme aspirée par...

- on dirait de la matière capturée par un trou noir !

Sasha/SyDney profita de l'occasion pour flanquer une beigne au sorcier. Et comme son poing était ganté de métal...

- ouch, j'ai vu voler des molaires !

- Arrêtez... Arrêtez tout ! Cessez de vous battre !!! C'est inutile ! Totalement inutile !

Le vieux à la mine décomposée n'avait pas parlé fort, mais ses droïdes, machines et finalement ses gardes, cessèrent le combat... Comlink intégré ? Le silence succéda au vacarme.

X'ree en profita pour venir se poser sur l'épaule de son ami. La lumière ne semblait pas le déranger.

- X'ree, t'as encore grandi ! T'es devenu lourd, tu sais ! Eh, Jaden, c'est fini ?

- Je crois, oui !

[non, pas encore ! Il faut ramener le Cœur dans la Forêt, et vite... L'entité s'est réveillée. Ses gardiens auront besoin d'aide]

Tout le monde avait entendu V'essshhh, Verryn y compris. Malgré sa mine défaite, il prit rapidement une décision :

- Mon vaisseau. Prenez mon vaisseau. Le petit, qui est au troisième niveau. Le plus rapide de la galaxie.

Il semblait éteint, résigné. Le rêve de toute une vie s'était finalement révélé être un attrape-nigaud ! Jas doutait cependant que cousin Malthus laisse tout tomber pour se retirer dans un monastère !

- Le plus rapide, c'est le Millenium Condor, fit remarquer Jaden qui avait eu le privilège de voler à bord du tas de ferraille le plus véloce de la galaxie.

Avec ses nouvelles fringues, il avait l'air d'un de ces Jeedai des temps anciens.

- Oui, mais est-il dans le secteur ? Bon, on y va ? Ça urge ! Proposa Sasha d'une voix fatiguée.

[Pas tant que ça] fit remarquer maître X'ree. [Nous avons des Jedi, un Prince, un Héraut très lumineux et trois Bergers pour soutenir les Gardiens]

Trois ? Jas tordit le cou pour observer le mini-berger qui squattait son épaule.

- Si, ça urge : le Prince en question a besoin d'une cuve Bacta, et vite ! Trancha Sydney.

- Je vous accompagne, proposa le grand-maître des Jedi. Il y a bien assez de monde pour faire le ménage ! J'ai déjà donné mes ordres et j'ai promis un rapport au chef de l'État !

- Eh, Jas, tu peux éteindre la lumière, tu sais ?

- ça risque pas ! J'suis à poil dessous et il y a vraiment trop de monde, ici ! Bon, on se tire ? Répondit Jas, qui se sentait pudique, tout d'un coup : il y avait des filles parmi les Jedi et les commandos.